



Mot des ministres
Word from our ministers



Encore cette année, le gouvernement du Québec est fier de s'associer au Tour de l'Abitibi, une occasion unique pour des milliers d'adeptes passionnés de voir à l'œuvre la relève en cyclisme.

Cet événement reconnu à l'échelle internationale contribue non seulement au développement de ce sport, mais constitue également un atout exceptionnel sur le plan du tourisme puisqu'il permet de mettre en valeur les attraits de la région et ainsi la faire rayonner.

Nous vous invitons à venir encourager ces athlètes, qui nous feront vivre des moments mémorables en déployant tous les efforts possibles pour atteindre les plus hauts sommets.

Nous souhaitons la bienvenue aux athlètes, entraîneurs, accompagnateurs et officiels ainsi qu'à tous les visiteurs. Enfin, nous remercions les bénévoles, dont l'engagement contribue à faire de ce rendez-vous cycliste un succès!

Again this year, the Québec government is proud to support the Tour de l'Abitibi, which offers a unique opportunity for thousands of cycling enthusiasts to see the next generation of racers in action.

This internationally recognized event contributes not only to the development of the sport, but also serves as an exceptional, wide-reaching showcase for the region's tourist attractions.

We encourage you to come cheer these athletes on, and to join in the excitement as they give everything they've got to achieve their best possible performance.

We extend a warm welcome to the athletes, coaches, support personnel and officials, along with all visitors. And, to the volunteers, we thank you for your commitment to making this cycling event a success!

Julie Boulet

*Ministre du Tourisme
Ministre responsable de la région
de la Mauricie*

Sébastien Proulx

*Ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport
Ministre de la Famille*